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Maintenant, pour comprendre la résurrection Oméga, nous devons d'abord 
comprendre certaines choses sur la résurrection Alpha. Parce que si nous ne 

comprenons pas la première moitié de la première résurrection, alors comment 
comprendrons-nous, sa seconde moitié.  

 
Mercredi soir dernier, nous avons examiné les Prémices, car si vous ne comprenez 

pas l'offrande des prémices, vous ne pourrez pas placer positionnellement la 
résurrection elle-même. En fait, en comprenant l'offrande du premier fruit, vous 

verrez qu'elle place la résurrection au bon moment et à la bonne saison.  
 
Deutéronome 26:2 tu prendras des prémices de tous les fruits que tu retireras du 

sol dans le pays que l'Éternel, ton Dieu, te donne, tu les mettras dans une corbeille, 
et tu iras au lieu que choisira l'Éternel, ton Dieu, pour y faire résider son nom . 

 
Maintenant, alors que l'alpha typifie l'oméga, nous voyons Dieu dire aux gens que la 

première offrande de fruits, doit être présentée à l'endroit où Dieu a choisi de placer 
son nom.  

 
Exode 22:29 Tu ne différeras point de m'offrir les prémices de ta moisson et de ta 

vendange. Tu me donneras le premier-né de tes fils. 
 

Maintenant, Dieu ne nous demanderait jamais de faire ce qu'Il n'a pas fait lui-même. 
Et nous savons qu'Il a donné Son fils premier-né en offrande pour nos péchés.  
 

Jean 3:16 Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que 
quiconque croit en lui ne périsse point, mais qu'il ait la vie éternelle 17 Dieu, en effet, 

n'a pas envoyé son Fils dans le monde pour qu'il juge le monde, mais pour que le 
monde soit sauvé par lui. 

 
Par conséquent, comprendre ce qu’est la fête des prémices et l'offrande de la gerbe 

agitée, est important, afin de mieux saisir, ce qu’est la résurrection. Mais aussi 
comprendre d'autres fêtes qu'Israël a commémorées, est important aussi, parce que 

l'Ancien Testament est un type et une ombre de choses à venir. En d'autres termes, 
c'est par l'alpha que nous comprenons l'oméga. 

 
Avant d'aller plus loin dans notre étude, je voudrais exposer les jours de fête qu'Israël 

a commémorées et qui ont un lien avec le temps de la moisson. 



2 
 

 
Il n'y a que cinq fêtes que Dieu a données aux Israélites à commémorer, la première 

étant la Pâque, puis la Pentecôte, puis la fête des Trompettes, suivie de la fête de 
l'Expiation, et enfin la Fête des Tabernacles, ou comme j'aime le dire , la Fête de la 

Tente. Le peuple juif lui-même, célèbre plusieurs jours de fête de plus que ceux-ci, 
mais ces cinq jours de fête ont été ordonnés par Dieu, les autres n'étaient pas comptés, 

ce ne sont que des traditions de l'homme. Il n'y a donc que cinq jours de fête que Dieu 
a donné à Israël à commémorer, pour rappeler leur libération et leur voyage vers la 

terre promise. 
 

La première fête qui nous intéresse est la Pâque qui a eu lieu le 23 avril 2016. Nous 
savons que la Pâque était lorsque le signe (qui était le sang d'un agneau innocent 

comme substitut de la Vie pour une Vie) était appliqué à chaque maison, et l'ange de 
la mort passait sur les maisons où le signe était appliqué.  

 
La fête de la Pentecôte - est également appelée Chavouot - ou la fête des semaines : 
cela tombe le 12 juin de cette année, 2016 et la Pentecôte est nommée de diffférentes 

manières dans la Bible tels que ( la fête des semaines, la fête de la moisson et les 
dernières prémices).  

 
Elle est célébrée le cinquantième jour après  la Pâque, ce que signifie Pentecôte, 

cinquante. Chavouot est un moment de remerciements et de présentation d'offrandes 
pour le nouveau grain de la récolte de blé d'été en Israël. Le nom de «  Fête des 

Semaines » a été donné parce que Dieu a commandé aux Juifs dans Lévitique 23:15-
16, de compter sept semaines complètes (ou 49 jours) à partir du deuxième jour de 

la Pâque, puis de présenter des offrandes de nouveau grain au Seigneur comme une 
ordonnance durable. Chavouot était le moment d'exprimer sa gratitude au Seigneur 

pour la bénédiction de la moisson. Et parce qu'il s'est produit à la fin de la Pâque, il 
a acquis le nom de « Futures prémices  ».  
 

La célébration était également liée au don des Dix Commandements et s'exprime 
comme le « don de la Loi ». La croyance est que c'est exactement à cette époque, que 

Dieu a donné la Torah (la Loi) au peuple par Moïse sur le mont Sinaï. Il est intéressant 
de noter que la Parole de Dieu, est comparée dans les Écritures à une semence, qui a 

été semée par le fils de l'homme, et il est intéressant de noter aussi que cette fête 
s'exprime, à travers le don de la Loi par Dieu à l'homme, Moïse. Parce que cette fête 

aun lien avec ces dernières prémices du blé d'été. Et le blé est aussi un type de la 
Parole de Dieu, et la bonne semence qui sont les enfants de Dieu.  

 
La fête suivante dans le calendrier juif est, la fête des trompettes. Il tombe les 3 et 4  

octobre 2016. On l'appelle aussi Rosh Hashanah. Roch Hachana est célébré le 
premier jour du mois hébreu de Tishri (septembre ou octobre). C'est le Nouvel An 

juif, ou lorsque le calendrier juif commence chaque année. Rosh Hashanah ou Nouvel 

http://christianity.about.com/od/biblefeastsandholidays/p/passoverfeast.htm
http://christianity.about.com/od/oldtestamentbooks/qt/leviticusintro.htm
http://judaism.about.com/od/shavuot/a/all_shavuot.htm
http://christianity.about.com/od/biblestorysummaries/qt/tencommandpara.htm
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An juif est appelé la fête des trompettes dans la Bible, parce qu'il commence les 
grands jours saints des juifs et les dix jours de repentance avec le coup de corne du 

bélier, le shofar, appelant le peuple de Dieu ensemble pour se repentir de ses péchés. 
Pendant les services de la synagogue Rosh Hashana, la trompette sonne 

traditionnellement 100 notes. Rosh Hashanah est aussi le début de l'année civile en 
Israël. C'est un jour solennel d'introspection, de pardon, de repentance et de 

souvenir du jugement de Dieu, ainsi qu'un jour joyeux de célébration, attendant avec 
impatience la bonté et la miséricorde de Dieu dans la nouvelle année. 

 
Nous verrons dans la citation suivante de frère Branham que la Fête des Trompettes 

ne concerne qu'Israël.  
 

Dans son sermon, Reconnaître votre jour 26.07.1964M P:18 frère Branham 
mentionne plusieurs fêtes qui coïncident avec la récolte des premiers fruits. 

« Maintenant, nous avons remarqué dimanche dernier qu'il y avait, prêchant les 
jours de fête ... Et il y avait une fête de la Pentecôte. Et entre la fête de la Pentecôte 
et la fête des Trompettes, il y a eu une longue période de temps, exactement 

cinquante jours entre la Pentecôte et la fête des Trompettes. Et cinquante jours, ce 
que la Pentecôte signifie « cinquante » ; Et c'était l'agitation des gerbes, ou la 

cueillette, les prémices de la récolte étaient apportées. Et nous voyons qu'il était de 
type là-bas avec les prémices naturelles, représentant les prémices du Saint-Esprit 

à déverser sur le peuple. Et nous découvrons alors que les gentils ont reçu cinquante 
jours, pendant lesquels Dieules  a appelés un peuple pour Son Nom, la fête de la 

Pentecôte. Et nous avons traversé cette longue fête de la Pentecôte. Maintenant, en 
fait, à partir des cinquante jours, il y aurait exactement sept sabbats. Et sept sabbats 

représentaient les sept âges de l'église, appelée à l'époque pentecôtiste - fête de la 
Pentecôte, pour appeler un peuple des gentils, pour Son Nom. Maintenant, à la fin 

de ces sept Sabbats qui ont eu lieu, il devait y avoir le Jour des Expiations, qui était 
les Sept Trompettes. Et les Sept Trompettes devaient rappeler un jour de deuil pour 
le sacrifice ou l'expiation. Et nous découvrons alors qu'Israël – les Sept Trompettes 

ne concernaient qu'Israël.  
 

La Fête des trompettes 19.07.1964M P:101 Combien comprennent ce qu'est la fête 
pentecôtiste ? C'est le prémice de la moisson, le prémice de la résurrection, la fête 

pentecôtiste. Ne manquez pas cela. Et vous, sur bande, écoutez attentivement. C'est 
l'époque de la fête pentecôtiste. Les Juifs se sont tus ; ils l'ont rejetée. Maintenant, ils 

doivent être rappelés à l'Expiation. Nous savons qui était l'Expiation ; ils ne 
l'avaient pas accepté. Et le son de la trompette après le jubilé pentecôtiste, appelle 

les Juifs à se rassembler. Ne voyez-vous pas comment cette trompette de 
persécution sous Hitler et eux a explosé, et les Juifs ont été forcés de se rassembler 

pour accomplir les Écritures ? Maintenant, l’avez - vous compris? Tout ce qui l'a 
fait dire, « Amen. » [L'assemblée répond « Amen »--Ed.] Bon. D’accord.  

 

http://judaism.about.com/od/roshhashana/a/shana_shofar.htm
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Le jour de fête suivant est le Jour des Expiations qui est aussi appelé Yom Kippour 
et c’est le jour saint, le plus solennel et le plus important du calendrier juif. Dans 

l'Ancien Testament, le Jour des Expiations était le jour où le souverain sacrificateur 
faisait un sacrifice expiatoire pour les péchés du peuple. Cet acte d'expiation qui a 

été présenté comme un sacrifice de sang, a amené la réconciliation entre le peuple et 
Dieu. Yom Kippour est célébré le dixième jour du mois hébreu de Tishri (septembre 

ou octobre). Cette année, ce sera le 12 octobre 2016. 
 

Ensuite, nous arrivons à la Fête des Tabernacles ou la Fête des Tentes qui est aussi 
appelée Souccot: La Fête des Tabernacles tombe le 17 octobre 2016 et c’est un 

festival d'automne d'une semaine commémorant le voyage de 40 ans des Israélites 
dans le désert. C'est l'une des trois grandes fêtes de pèlerinage enregistrées dans la 

Bible, lorsque tous les juifs devaient se presenter devant le Seigneur dans le Temple 
de Jérusalem. Le mot Souccot signifie « petites tentes ». Tout au long de la fête, les 

Juifs continuent d'observer cette période en construisant et en demeurant dans des 
abris temporaires, tout comme le peuple hébreu l'avait fait en errant dans le désert. 
Cette célébration joyeuse est un rappel de la protection, de la provision et de la fidélité 

de Dieu. 
 

La Fête des Tabernacles commence cinq jours après Yom Kippour, du 15 au 21 jour 
du mois hébreu de Tishri (septembre ou octobre). 

 
Puisque c'est la fête de la tente qui exige que tous les croyants, se présentent devant 

le Seigneur, j'ai pensé qu'il serait intéressant de voir ce que l'Écriture a à dire à ce 
sujet.  

 
Deutéronome 16:13 Tu célébreras la fête des tabernacles pendant sept jours, quand 

tu recueilleras le produit de ton aire et de ton pressoir. 
 
Vous pouvez donc voir que c'est après le début de la récolte.  

 
Deutéronome 16:16 Trois fois par année, tous les mâles d'entre vous se 

présenteront devant l'Éternel, ton Dieu, dans le lieu qu'il choisira: à la fête des 
pains sans levain (C’est la fête de la Pâques que nous commemorons, chaque fois 

que nous communions), à la fête des semaines (qui est la fête de la Pentecôte), et à 
la fête des tabernacles (qui est la fête de la tente). On ne paraîtra point devant 

l'Éternel les mains vides. 17 Chacun donnera ce qu'il pourra, selon les bénédictions 
que l'Éternel, ton Dieu, lui aura accordées. 

 
Deutéronome 31:10 Moïse leur donna cet ordre: Tous les sept ans, à l'époque de 

l'année du relâche (l’année de liberation, es ten fait la cinquantième année, laquelle 
est le Jubilée), à la fête des tabernacles, 11 quand tout Israël viendra se présenter 

devant l'Éternel, ton Dieu, dans le lieu qu'il choisira, tu liras cette loi devant tout 
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Israël, en leur présence. 12 Tu rassembleras le peuple, les hommes, les femmes, les 
enfants, et l'étranger qui sera dans tes portes, afin qu'ils t'entendent, et afin qu'ils 

apprennent à craindre l'Éternel, votre Dieu, à observer et à mettre en pratique 
toutes les paroles de cette loi. 13 Et leurs enfants qui ne la connaîtront pas 

l'entendront, et ils apprendront à craindre l'Éternel, votre Dieu, tout le temps que 
vous vivrez dans le pays dont vous prendrez possession, après avoir passé le 

Jourdain. 
 

Lévitique 23:34 Parle aux enfants d'Israël, et dis: Le quinzième jour de ce septième 
mois, ce sera la fête des tabernacles en l'honneur de l'Éternel, pendant sept jours. 

 
Maintenant, de toutes les fêtes que les Juifs ont reçu l'ordre d'observer, il y en a trois 

qui sont les plus importantes pour l'Épouse élue du temps de la fin. La Pâque et la 
fête de la Pentecôte, appelée aussi, la fête des premiers fruits et la fête des 

Tabernacles , sont les trois plus importantes que l'épouse des nations, doit connaître. 
Car la fête de la Pâque représente le signe donné à chaque maison pour les protéger 
des jugements qui viendront sur la population incroyante. L’application du sang de 

l'agneau sur chaque maison, éloignait l'ange de la mort. et il fallait l'appliquer, si non, 
il n’y avait aucun effet. 

 
La fête de la Pentecôte ou les premiers fruits, sont importants parce qu'ils concernent 

le temps de la moisson et de la résurrection. La Fête des Tabernacles est également 
très importante, parce que c'est cette Fête des Tabernacles qui est aussi appelée la 

Fête des Tentes, représente, en fait, le tabernacle de la Présence de Dieu ou Sa 
demeurre avec Son Peuple. Et toute personne qui ne venait pas à cette fête des tente, 

pendant son organisation,  était placée sous une malédiction où les fléaux du 
jugement viendraient sur lui. C'était une promesse de Dieu. 

 
Deutéronome 31:10 Moïse leur donna cet ordre: Tous les sept ans, à l'époque de 
l'année du relâche, à la fête des tabernacles, C'est à ce moment de l'année du Jubilé, 

au moment de la fête de la Tente, qu'il nous est commandé de venir  dans la présence 
de Dieu.  

 
Dans Zacharie 14:16, nous lisons : « Tous ceux qui resteront de toutes les nations 

Venues contre Jérusalem Monteront chaque année Pour se prosterner devant le roi, 
l'Éternel des armées, Et pour célébrer la fête des tabernacles.17 S'il y a des familles 

de la terre qui ne montent pas à Jérusalem Pour se prosterner devant le roi, 
l'Éternel des armées, La pluie ne tombera pas sur elles. 18 Si la famille d'Égypte 

ne monte pas, si elle ne vient pas, La pluie ne tombera pas sur elle; Elle sera frappée 
de la plaie dont l'Éternel frappera les nations Qui ne monteront pas pour célébrer 

la fête des tabernacles. 19 Ce sera le châtiment de l'Égypte, Le châtiment de toutes 
les nations Qui ne monteront pas pour célébrer la fête des tabernacles.” 
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Maintenant, nous regardons l'endroit où la résurrection devait avoir lieu. Ce devait 
être à Jérusalem, et ceux qui n'y étaient pas le manqueraient. C'est ce que ces fêtes 

typifaient. C'est pourquoi Jacob a donné des instructions délicates à Joseph pour 
enlever ses os et les enterrer en Palestine, la terre promise. Parce que les prophètes 

savaient que la résurrection aurait lieu en Palestine.  
 

L'ensevelissement 20.04.1957 P:43 Saint Matthieu 27, que « Beaucoup de saints 
qui dormaient dans la poussière de la terre, se levèrent et sortirent des tombes. » 

C’était qui? Abraham, Isaac, Jacob, Job, ceux qui, par révélation spirituelle, à qui 
cela a été révélé, savaient que le Rédempteur se tiendrait un jour sur la terre. Ce 

sont eux, les prémices de ceux qui dormaient. Là, ils ont marché dans la ville. Je 
peux voir Sara et Abraham, jeunes, pleins et beaux, et pleins de vie, ne plus jamais 

être vieux, ne plus jamais être malades, ne plus jamais avoir faim, se promener dans 
leur corps.  

 
Donc, nous voyons si vous avez manqué mercredi soir, revenez en arrière et étudiez-
le, parce qu'il a exposé le but et le plan de Dieu en utilisant une offrande de premier 

fruit pour coïncider avec le temps de la résurrection.  
 

Nous avons examiné Matthieu 27:50 le tremblement de terre qui a secoué la terre et 
les tombes qui se sont ouvertes et les saints de l'Ancien Testament qui dormaient sont 

sortis, mais ils ne sont sortis qu'après que Jésus soit sorti? parce qu'il y a un ordre à 
la résurrection. Nous avons vu cet ordre, comme le premier fruit doit sortir en 

premier, puis le reste de la récolte par la suite. Et ce qui m'a tant béni, c'est que la 
compréhension des prémices, nous a aidés à comprendre non seulement la première 

résurrection lorsque Jésus est sorti, comme le premier fruit, mais cela m'a aussi aidé 
à comprendre que nous avons l'Esprit qui était en Christ et qui est devenu les prémices 

de son heure.  
 
Dans sa prédication, N'ayez pas peur 11.03.1961 P:90. frère Branham cite 1 

Thessaloniciens 4:13-18 et nous dit ensuite que cela parle de l’ordre de la 
résurrection. « Je ne voudrais pas que vous soyez dans l’ignorance, frères, au sujet 

de ceux qui dorment, afin que vous ne vous affligiez pas, comme ceux qui n’ont point 
d’espérance. Car si nous croyons que Jésus est mort et ressuscité le troisième jour. 

Ainsi, ceux qui dorment en Christ, seront amenés par Dieu avec Lui. Car nous vous 
le disons d’après le commandement du Seigneur. Que nous ne serons pas aussi 

empêchés. Cela ne nous empêchera pas lorsque nous dormons. Et nous observons 
l'ordre de la résurrection. La première chose, nous nous réunissons, ce n'est que 

lorsque nous nous réunissons que nous irons ensemble à Sa rencontre. Les mères et 
les pères se rencontreront. Les enfants et les êtres chers se rencontreront, puis 

seront pris dans les airs pour rencontrer le Seigneur. Et quand nous nous tiendrons 
là, chantant des chants de rédemption, et les anges, formant un cercle autour de la 

terre, se tenant la tête baissée, ne sachant pas de quoi il s’agit, car ils n'ont jamais 
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été perdus. Ils ne savent pas ce que signifie être perdu et retrouvé. Mais, Seigneur, 
nous savons ce que cela signifie. J'étais perdu une fois, mais maintenant je suis 

retrouvé, j'étais aveugle mais maintenant je vois.  
 

Maintenant, j'espère que vous comprenez qu'il y a beaucoup de choses concernant la 
resurrection, qui nous ont été enseignées, non seulement par notre capacité à 

comprendre les choses de Dieu, parce que nous avons l'Esprit de Dieu, mais nous 
avons aussi reçu un Message, que Dieu Lui-même est descendu en cette heure pour 

nous éclairer quant aux choses futures.  
 

Nous voyons donc qu'il y a un ordre de la résurrection, mais nous n'y reviendrons pas 
avant la semaine prochaine.  

 
Mais ce qui m’interesse le plus, c'est que nous devons nous preparer pour cette heure.  

 
Frère Branham a dit dans sa predication, Lever du soleil 18.04.1965M P:38 que 
Jésus est le premier fruit de la première resurrection, parce qu'il a été le premier fils 

à arriver à la pleine maturité. Je pense que ces mots sont remarquables, étant donné 
que nous prêchons cette révélation depuis plus de 8 ans, sans même savoir qu'il l'a 

dit.  
 

Écoutez ce qu’il décalre dans, lever du soleil. « Remarquez, c'était le premier blé de 
Dieu qui avait été ressuscité d'entre les morts : le premier blé de Dieu, par la 

puissance vivifiante de Dieu. Dieu avait vivifié Sa vie, L'avait ressuscité des morts, 
et Il était les Prémices de ceux qui dormaient, les Prémices. Il était cette gerbe ; 

c'est pourquoi ils ont dû agiter cette gerbe, car c'était la première qui arrivait à 
maturité. Et il a été agité comme un mémorial d'action de grâces à Dieu, croyant 

que le reste d'entre eux viendrait. Et c'était un signe. Et aujourd'hui, parce qu'Il a 
été le premier Fils de Dieu à atteindre sa pleine maturité pour être en Dieu, Il a été 
arraché de la terre et est agité au-dessus du peuple (Oh, quelle leçon glorieuse.) par 

la puissancevivifiante.  
 

Maintenant, comme je l'ai dit plus tôt, nous allons nous concentrer sur le lieu de la 
résurrection dans l'Alpha, avant de pouvoir découvrir la place de la résurrection dans 

l'Oméga. Nous entendons donc à nouveau frère Branham dans sa prédication,  
La Reine de Saba 08.02.1958 P:63 « Et quand Joseph mourut, il dit: « N'enterrez 

pas mes os ici, mais un jour Dieu vous visitera. Tu enlèves mes os de cette Egypte 
là-haut, pour la terre promise et tu les enterres.« Pourquoi ? Rien n'aété écrit dans 

la Parole à ce sujet. Mais c'était une compréhension spirituelle. Ils savaient que les 
prémices de la résurrection, que le Rédempteur, que Job a vu, se lèverait, et le matin 

de Pâques, quand il se lèverait, Abraham, Isaac, Jacob et les saints qui dormaient 
sous la poussière de la terre sortirent et entrèrent dans la ville et apparurent à 

beaucoup.  
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Et dans sa prédication, Allez dire à mes disciples 05.04.1953S P:26 « Alors 

finalement, et comme nous l'avons pris ces derniers jours, comme contexte, comment 
tout le peuple, tous les prophètes de l'Ancien Testament ont indiqué  leur lieu de 

sépulture. Aujourd'hui, vous irez au cimetière, beaucoup d'entre vous, mettrez des 
fleurs sur vos proches ou sur leurs tombes. Maintenant, regardez ceci. Tous les 

prophètes d'autrefois, n'ayant aucune Écriture à suivre comme nous, aucune 
promesse divine de Dieu, seulement par la conduit du Saint-Esprit... « Les hommes 

d'autrefois, poussés par le Saint-Esprit, ont écrit de la part de Dieu. Chacun d'eux, 
quand ils sont morts, ils ont précisé qu'ils voulaient être enterrés en Palestine. Ils 

ne voulaient pas être... Ils sont morts hors de Palestine, beaucoup d'entre eux, mais 
voulaient être enterrés en Palestine, parce que Dieu a donné les prémices de la 

résurrection hors de Palestine.  
 

 Deutéronome 11:24 Dieu promettant à Israël que chaque endroit sur lequel la plante 
de leur pied foulerait serait le leur. “Tout lieu que foulera la plante de votre pied 
sera à vous: votre frontière s'étendra du désert au Liban, et du fleuve de l'Euphrate 

jusqu'à la mer occidentale.” Remarquez que Dieu leur dit où placer leurs pieds afin 
de posséder la terre promise.  

 
Et de nouveau dans le livre de Josué 1:3, nous lisons : “Tout lieu que foulera la 

plante de votre pied, je vous le donne, comme je l'ai dit à Moïse.” 
 

De sa prédication, A la manière d’un vrai prophète 19.01.1963 P:62, frère 
Branham a dit: « Joseph, quand il est mort, il a fait mention, a dit: « Un jour, le 

Seigneur Dieu vous visitera. » C'est un prophète. Il a dit : « Le Seigneur Dieu vous 
visitera, et ne laissez pas mes os ici-bas, mais emmenez-les dans la terre promise.« 

Pourquoi ? Il savait que le prémice de la résurrection sortirait de la terre promise. 
C'est exactement. Jésus, quand Il est mort et s'est levé le matin de Pâques, la Bible a 
dit que beaucoup de saints qui dormaient dans la poussière se sont levés et sont sortis 

des tombes, et sont apparus à beaucoup. C’était qui? Abraham, Isaac, Jacob, 
Joseph. Pourquoi? Ils étaient au bon endroit.  

 
Et encore dans sa prédication, Pourquoi la petite Bethléem 14.12.1963 P:36 frère 

Branham a dit: « Qu'en est-il quand Job est mort et a indiqué son lieu de sépulture? 
Abraham arriva; Abraham a acheté la parcelle de terrain pour enterrer sa femme, 

Sarah. Et Abraham, quand il est mort, voulait être enterré avec Sarah. Abraham 
engendra Isaac. Isaac, quand il mourut, voulut être enterré avec Abraham. Isaac 

engendra Jacob. Jacob mourut en Égypte, mais il fit jurer à Joseph, son fils prophète, 
avec sa main sur sa hanche boiteuse, qu'il ne l'enterrerait pas en Égypte. Pourquoi? 

Il dit : « Emmène-moi dans le pays », et là, laissez-le être enterré. Et Joseph, quand 
il est mort en Egypte, a fait mention du départ et de la sortie d 'Israël selon la 

prophétie, mais a dit: « Enlevez mes os de ce pays. » Pourquoi? Ils savaient que les 
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prémices de la résurrection venaient de ce pays, parce que Job a dit : « Je sais que 
mon Rédempteur vit et, dans les derniers jours, il se tiendra sur la terre ; et bien que 

les vers de peau détruisent ce corps, dans ma chair, je verrai Dieu."  
 

Dans sa predication, Israël à la mer Rouge 1 26.03.1953 P:45, frère Branham a dit: 
« Je mets toujours la même chose ce soir: ce que Dieu a dit à Abraham: « Je te 

sauverai, toi et ta semence. » J'y crois. Un jour, tu sortiras d'ici », et ils y ont cru. Et 
un jour, les os de Joseph... Moïse a commencé, le Saint-Esprit lui a parlé, lui a dit : 

« Tu oublies quelque chose, Moïse. Descends chercher les os de Joseph. » Moïse les 
enveloppa, et le voici venu, la colonne de feu qui le conduisit à la terre promise, et 

les enterra aux côtés d'Isaac et de Jacob. Pourquoi? Ils savaient qu'il y avait les 
prémices de ceux qui dormaient. Ils savaient qu'une résurrection allait venir un de 

leurs jours. Ils savaient que le Juste, celui dont Job a dit : « Je sais que mon 
Rédempteur vit et, au dernier jour, il se tient sur la terre.Et ils savaient que Job avait 

une idée de l'endroit où Il allait se tenir, alors il a dit : « Enterrez-moi ici. » Ils 
voulaient être avec Joseph, ou avec Job, et ils ont enterré là-bas en Palestine, parce 
que c'était la terre promise. Et ils savaient que la résurrection n'allait pas être en 

Egypte ; elle ne serait pas en Europe ; elle ne serait pas ailleurs. Ce devait être en 
Palestine, alors ils les ont enterrés là-bas.  

 
Et dans Jésus glorifié 25.02.1955 P:42 frère Branham a dit: Mon, comment ces vieux 

Hébreux regardent dans ce cercueil, et voient ces os, et savent qu'un jour ils 
sortiraient de là. Puis, quand Moïse vint ramener les enfants d'Israël à la terre 

promise, il rassembla les os de Joseph, les prit devant lui, les ramena en Palestine 
et les enterra en Palestine. Je me demande pourquoi? Révélation spirituelle. 

Regardez, ces prophètes savaient que les prémices de la résurrection viendraient de 
Palestine, pas d'Egypte, de Palestine ! La résurrection ne venait pas en Egypte ; 

elle venait en Palestine. C'est la raison pour laquelle ils voulaient être enterrés en 
Palestine. Et c'est la raison pour laquelle j'ai dit de m'enterrer en Jésus. Pour ceux 
qui sont en Jésus, Dieu amènera avec lui à la seconde venue. Peu importe ce que 

le monde a à dire à ce sujet, laissez-moi être mort et enterré en Christ. Alléluia. 
Révélation spirituelle...  

 
Maintenant, j'ai lu plusieurs citations ce matin, vous montrant que dans la résurrection 

Alpha, ceux qui y sont allés étaient conscients par revelation, qu'il y aurait une 
résurrection un jour, et ils s'y sont préparés en étant enterrés à l'endroit où la 

résurrection aurait lieu, qui était la Palestine. Et comme il l'était dans l'Alpha, il en 
sera de même dans l'Oméga. Et en cette heure, seuls ceux qui sont enterrés au bon 

endroit, viendront pour la résurrection dans l'Oméga. Donc, vous feriez mieux de 
savoir où vous devriez être enterré. 

 
Et l'apôtre Paul a dit que si nous sommes ensevelis en Christ, nous ressusciterons 

avec lui.  
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Romains 6:4 Nous avons donc été ensevelis avec lui par le baptême en sa mort, afin 

que, comme Christ est ressuscité des morts par la gloire du Père, de même nous aussi 
nous marchions en nouveauté de vie. 

 
Colossiens 2:12 ayant été ensevelis avec lui par le baptême, vous êtes aussi 

ressuscités en lui et avec lui, par la foi en la puissance de Dieu, qui l'a ressuscité des 
morts. 

 
Revêtir toute l'armure de Dieu 07.06.1962 P:55 « Mais Il dit : « Les enfants, sortez 

ici et soyez baptisés en mon Nom maintenant. Et je veux que vous confessiez vos 
péchés. Et vous allez et vous attendez là-haut dans la ville de Jérusalem, et je vais 

vous en donner l’évidence. Je vais te donner l’évidence de ton salut. » Vous savez ce 
qu'est le gage. C'est l'acompte. C'est une partie... C'est juste un peu du réel. 

« Maintenant, je vais vous en donner le gage. » Et puis ils ont attendu jusqu'au jour 
où il est venu, et ils ont reçu le gage de leur salut. Maintenant, pensez-y les amis. Il 
n'y en a plus. Nous sommes sur notre route. Où? Vers une terre promise. Voyager-

-avec quoi? Les preuves. Notre Josué est revenu. Gloire. Et nous avons les preuves. 
Pour une fois, nous étions dans le péché et les offenses, mais nous sommes morts aux 

choses du monde. Et nous sommes ensevelis en Lui et ressuscités avec Lui dans Sa 
résurrection. Et maintenant, nous sommes au-dessus de ces choses, passés de la mort 

à la vie. Nous vivons dedans, les preuves. Comment savez-vous qu'il vit ? Eh bien, 
je vis au-dessus de cela, déjà élevé à partir de là, fait goûter les prémices de la 

résurrection. Voilà. C'est de cela que je parle.  
 

Colossiens 3:3 Car vous êtes morts, et votre vie est cachée avec Christ en Dieu. 4 
Quand Christ, votre vie, paraîtra, alors vous paraîtrez aussi avec lui dans la gloire. 

 
2 Corinthiens 4:14 sachant que celui qui a ressuscité le Seigneur Jésus nous 
ressuscitera aussi avec Jésus, et nous fera paraître avec vous en sa présence. 

 
Maintenant, d'après la prédication de frère Branham, Planter la vigne et où la 

planter 20.09.1959 P:31 , il a dit: Pas étonnant que ce soient des gens étranges et 
particuliers. Pas étonnant qu'ils agissent étrangement. Ils n'ont plus affaires avec  ce 

monde, car ils sont morts et enterrés en Christ, et sont élevés à une nouvelle vie, 
pour être les prémices de ceux qui jouissent de la résurrection spirituelle.  

 
Depuis ce temps 13.07.1962 P:26 Maintenant, même à ce jour, ce même Saint-Esprit 

qui nous a élevés d'une vie de péché où nous vivons autrefois... Et nous sommes déjà 
morts en Christ, ensevelis et ressuscités avec Lui dans Sa résurrection, et nous nous 

installons maintenant dans les lieux célestes avec Lui (Amen.), en Le regardant 
oeuvrer parmi nous. Pourquoi? Pourquoi ne suis-je pas parmi les dénominations ? 

Parce que ce sont ceux qui sont morts et enterrés en Lui, et ressuscités avec Lui 
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dans Sa résurrection... Et maintenant, nous ne le serons pas, nous sommes 
maintenant dans les lieux célestes en Jésus-Christ, regardant en arrière d'où nous 

venons autrefois: une preuve directe que nous en avons reçu une partie parce que 
nous sommes morts, et notre vie est cachée en Dieu par Christ, et déjà ressuscitée 

dans la résurrection avec Lui. Amen.  
 

Écoutez frères et sœurs, je ne pense même pas que vous compreniez ce qu'il dit ici. il 
dit que la preuve que vous irez dans la resurrection, si vous passez au-dessus, ou la 

preuve que vous serez là dans cette tente pour le ministère de la resurrection, est que 
vous êtes déjà ressuscité avec Christ lorsque son Esprit a vivifié votre corps mortel.  

 
Le Sceau de Pâques 10.04.1965 P:23 Je me demande aujourd'hui ce qui se passe. 

Amenons-nous vraiment les gens à Dieu, ou les amenons-nous simplement à l'église ? 
Nous devons les amener à Christ, d'où cette puissance vivifiante. C'est bien d'aller 

à l'église, bien sûr. Si c'est aussi loin que nous allons, ce n'est pas assez. Quand vous 
venez à l'église, c'est bien; mais allez en Christ de l'église; Parce que nous devons 
recevoir ce pouvoir d'accélération, si nous nous attendons à être dans cette 

résurrection générale, parce que c'est la seule chose qui nous ramènera jamais 
d'entre les morts. « Car si cet esprit qui a ressuscité Jésus d'entre les morts habite en 

vous, il vivifiera, fera vivre, ravie vos corps mortels. » Quelle promesse pour nous.  
 

Romains 8:11 Et si l'Esprit de celui qui a ressuscité Jésus d'entre les morts habite 
en vous, celui qui a ressuscité Christ d'entre les morts rendra aussi la vie à vos 

corps mortels par son Esprit qui habite en vous. 12 Ainsi donc, frères, nous ne 
sommes point redevables à la chair, pour vivre selon la chair. 13 Si vous vivez selon 

la chair, vous mourrez; mais si par l'Esprit vous faites mourir les actions du corps, 
vous vivrez, 14 car tous ceux qui sont conduits par l'Esprit de Dieu sont fils de Dieu. 

15 Et vous n'avez point reçu un esprit de servitude, pour être encore dans la crainte; 
mais vous avez reçu un Esprit d'adoption, par lequel nous crions: Abba! Père! 16 
L'Esprit lui-même rend témoignage à notre esprit que nous sommes enfants de Dieu. 

17 Or, si nous sommes enfants, nous sommes aussi héritiers: héritiers de Dieu, et 
cohéritiers de Christ, si toutefois nous souffrons avec lui, afin d'être glorifiés avec 

lui. 18 J'estime que les souffrances du temps présent ne sauraient être comparées à 
la gloire à venir qui sera révélée pour nous. 19 Aussi la création attend-elle avec un 

ardent désir la révélation des fils de Dieu. 
 

Lever du soleil 18.04.1965M P:31 Maintenant, l'essence même du Message qui a 
été envoyé : « Il est ressuscité d'entre les morts », nous, Ses bénéficiaires, nous, qui 

partageons la résurrection avec Lui, en tirons des bénéfices en prouvant au monde 
qu'Il est vivant. Nous ne pouvons pas le faire seulement par la parole ; nous ne 

pouvons pas le faire par une tradition de l'homme ; nous ne faisons que refléter 
exactement ce que nous indiquons. Je crains aujourd'hui que trop d'entre nous, 

n'amènent pas les gens à Christ. Nous les amenons à une église, à une théorie, mais 
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nous devons les amener à Christ. Il est le seul, et le seul qui a la Vie. « Celui qui a le 
Fils a la Vie.Et si la vie d'un homme mort est projetée en vous, vous vivrez la même 

vie qu'il a vécue. Si le sang d'un homme était d'un certain type, et que vous preniez 
le sang d'un homme et changez le sang d'un homme en un autre, il serait absolument 

ce sang typé. Et si votre esprit, qui est en vous est considéré comme mort, et que 
vous êtes oint de la Vie qui était en Christ... Romains 8:11 dit : « Si l'Esprit qui a 

ressuscité Christ d'entre les morts habite en vous, il vivifiera aussi vos corps mortels 
», cette même Vie, les mêmes pouvoirs, eux mêmes, bénéficiaires de ce qu'Il a eu ici 

sur terre de Dieu. Il t'a racheté, toi une semence qui était connue de Dieu, dont les 
noms ont été inscrits sur le Livre de Vie de l'Agneau avant la fondation du monde. Et 

cette Lumière évangélique de la résurrection, la confirmation de la Parole... 
Comment avons-nous su qu'il était le Christ ? Parce qu'Il a prouvé ce dont Il a 

parlé. Comment vais-je connaître le Message de l'heure ? Dieu prouve ce qu'Il a 
promis et Il en parle.  

 
Montrez-nous le père 62-0722 P:52 Et quand vous avez été ensevelis en Sa mort, 
Son ensevelissement et Sa résurrection, ensevelis en Christ, et que vous recevez Sa 

Vie du Saint-Esprit en vous, tout ce dont vous avez besoin tout au long du voyage,  
est en vous à ce moment-là, car vous devenez la Semence. Vous le voyez? Dieu dans 

Sa Parole. Maintenant, qu'est-ce qu'un arbre doit faire? Lorsque vous le plantez, la 
seule chose que vous avez à faire est de l'arroser, puis il doit boire. Les feuilles sont 

dedans; les pommes sont dedans; Tout est juste dans l'arbre. Mais il faut boire. Il 
doit boire plus que sa portion. Et quand il boit, il pousse, pousse les feuilles, pousse 

les fleurs, pousse les pommes. Mais il faut continuer à boire, boire, boire, afin de 
pousser. Et quand nous prenons une promesse de Dieu, la déposons dans notre 

cœur, nous continuons à l'arroser avec foi ; et elle continue à pousser, à pousser. 
Alléluia. Quand le Christ est planté dans notre cœur, le Saint-Esprit, la seule chose 

que nous faisons est de boire à la Parole de Dieu. Et il repousse le salut ; il repousse 
la guérison divine ; il repousse la gloire ; il repousse tout ce dont nous avons 
besoin ; il est juste en nous quand nous sommes plantés en Jésus-Christ.  

 
Et cela signifie que nous n'avons pas à nous inquiéter de la résurrection, ni à nous 

inquiéter d'être là pour le ministère de la résurrection, car nous sommes déjà 
ressuscités en Christ. C'est pourquoi, il n'est pas nécessaire que nous mourions et 

soyons enterrés, parce que nous sommes déjà enterrés en Christ, et nous savons tout 
comme les saints de l'Ancien Testament savaient où nous devons être enterrés. Ils 

devaient être enterrés en Palestine, mais nous devons être enterrés en Christ. Et vous 
ne pouvez pas être enterré à moins d'être mort en premier . 

 
Citernes crevasses 23.01.1965 P:33 Ce que c'est, ce doit être une fraternité, et non 

une communauté d'une croyance. Mais une communion en Christ par la puissance 
de Sa résurrection, c'est la chose qui apporte la Vie. Il donne naissance. Et avant 

que la naissance puisse venir, nous réalisons qu'il doit y avoir la mort avant la 
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naissance. Et une naissance est un gâchis; Je me fiche du genre de naissance que 
c'est. Si c'est dans une porcherie, ou n'importe où, c'est un gâchis. Et il en va de même 

pour la nouvelle naissance, elle vous fait faire des choses que vous ne penseriez pas 
faire normalement. Mais quand vous êtes prêt à mourir en vous-même, alors vous 

êtes né de nouveau, une nouvelle créature en Jésus-Christ, alors les choses 
s'ouvrent et la vie devient nouvelle pour vous, parce que vous avez accepté la 

Personne de Jésus-Christ, et non une théorie ou un credo. Ou même à la Parole 
écrite, Elle doit être vivifiée par le Saint-Esprit. Peu importe la quantité de théologie 

que vous avez, elle est morte. Je pourrais avoir une poignée de blé; Jusqu'à ce qu'il 
entre dans le processus où il peut être accéléré, le blé ne vivra jamais. Et vous pouvez 

avoir un diplôme de médecin, Ph., LL., ce que vous voulez; mais jusqu'à ce que le 
Saint-Esprit vienne sur cela et vous l'éclaire, comme une expérience personnelle 

avec Dieu, alors le blé ne fait aucun bien. Votre apprentissage est vain.  
 

Jehovah Jireh 26.03.1957 P:104 Maintenant, ne soyez pas excité; ne vous 
précipitez pas pour venir ici; n'essayez pas de toucher, de pousser; il suffit de 
regarder et de vivre. Dieu a fait la promesse ; vous êtes les enfants d'Abraham. 

Maintenant, si Dieu a fait la promesse, alors voici ce que c'est. Il a promis que toutes 
les choses que vous désirez quand vous priez, croyez que vous les recevez, vous les 

aurez. Les choses que je fais vous les ferez aussi.Après la résurrection, Lui, s'Il était 
censé le faire, cet Esprit qui a été renvoyé et qui était en Christ pour venir sur l'église, 

devait faire les mêmes œuvres que Jésus a faites quand Il était ici sur terre pour faire 
l'alliance des gens exactement la même chose avec le corps. C'est le Corps physique 

de Christ maintenant. Et quand il est ressuscité, il va à la rencontre de son 
compagnon, Christ Jésus, comme mari et femme ou comme roi et reine. C'est le 

même matériau qui était dans ce Corps, et est dans ce corps de croyants. Le même 
Esprit qui était en Christ est en nous, faisant les mêmes œuvres si Christ garde Sa 

Parole.  
 
Lever du soleil 65-0418M P:33 Un matin de Pâques, non seulement il s’est levé, 

mais ses bénéficiaires se sont élevé avec lui. Ils étaient en Christ lors de Sa 
crucifixion ; ils étaient en Lui lors de Sa résurrection . Nous sommes ses 

bénéficiaires, vivifiés après être morts dans les ténèbres, dans un monde sombre 
d'incrédulité, où les églises, les dénominations et ainsi de suite nous avaient 

entraînés ; et il y a quelque chose en nous qui appelle : « Oh, nous voulons Dieu ; 
nous avons faim et soif de Dieu. Nous nous joignons aux méthodistes, aux baptistes, 

aux pentecôtistes, aux presbytériens, etc, et il y avait encore quelque chose qui 
n'allait pas. Nous ne pouvions tout simplement pas encore le trouver. Et tout à coup, 

alors que nous tâtonnions dans les ténèbres, la grande résurrection nous est venue 
dans la manifestation de la Parole promise de Dieu , comme s'Il était la 

manifestation de la Parole promise de Dieu. « Je ne laisserai pas Son âme en enfer, 
et je ne souffrirai pas non plus que mon saint voie la corruption. » Il l'a manifestée, 
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chaque Parole de Dieu qui Lui a été promise ; Il l'a prouvé quand Il s’est levé le 
matin de Pâques.  

 
Jésus-Christ le même 18.07.1962 P:35 Alors nous avons un gage de notre héritage. 

Il a dit à l'église : « Montez là-haut à la Pentecôte, jusqu'à dix jours à Jérusalem, et 
attendez là-haut aussi longtemps. Je vais vous envoyer le gage de ce grand pays. » 

Et nous confessons nos péchés, et nous mourons à nous-mêmes, et nous ressuscitons 
avec Lui, et nous avons obtenu les preuves. Regardez où nous étions. Regardez où 

nous en sommes. Amen. Vous voyez, nous étions une fois là-bas. Maintenant, nous 
sommes ici, tenant déjà la preuve que nous sommes morts et enterrés en Christ, et 

ressuscités à nouveau dans la résurrection, et nous couchons ce soir avec Lui dans 
les lieux célestes en Jésus-Christ. Mon Dieu. Chaque diable, chaque maladie, chaque 

maladie, tout est vaincu par Lui. C'est ce puissant conquérant. Vous n'avez plus 
besoin de conquérir. Il est déjà conquis. Nous sommes déjà morts. Nous sommes 

déjà ressuscités (Amen.), déjà ressuscités d'entre les morts. Combien de personnes 
ici ressentent cela ce soir? Il suffit de regarder ici. Déjà ressuscité des morts, vous 
étiez mort dans le doute, les offenses, doutiez de la Parole de Dieu, doutez qu'elle 

soit vraie.  
 

Israël à la mer Rouge 1 26.03.1953 P:47 C'est pourquoi aujourd'hui, frère, tu peux 
avoir ce que tu veux, toute la vieille religion froide et formelle que tu veux, mais 

ensevelisse-moi en Christ, car seuls, ceux qui sont en Christ que Dieu amènera 
avec Lui dans la résurrection. Dites ce que vous voulez, et appelez cela du fanatisme 

et tout ce que vous voulez faire, mais laissez-moi rester en Lui, car ceux qui sont en 
Lui, sortent du tombeau à la résurrection, car Dieu les élèvera. Il a promis de le 

faire. Amen.  
 

1 Thessaloniciens 4:14 Car, si nous croyons que Jésus est mort et qu'il est ressuscité, 
croyons aussi que Dieu ramènera par Jésus et avec lui ceux qui sont morts.  
 

Quelle maison me bâtiriez-vous? 65-1121 P:23 Mon Dieu, je pense à un autre 
grand moment à venir, et ce sera la résurrection, quand les anciens sortiront les 

premiers, les saints, les patriarches. « Car nous qui sommes vivants et qui restons, 
nous n'empêcherons, ni n'entraverons ceux qui dorment ; car la trompette de Dieu 

sonnera, et les morts en Christ ressusciteront premièrement.« Puis quand nous 
voyons ce grand, juste ces gens qui montent dans les cieux; et nous serions debout, 

attendant notre changement, sachant que nous nous alignerons aussi, Dieu, fais de 
nous des soldats fidèles. Seuls ceux qui se sont vraiment associés et qui ont participé 

à la guerre sauraient ce que cela signifiait vraiment de voir ces chars, passer. Et, 
Dieu, nous pensons que ceux qui ont été dans la bataille de la vie, sauront ce que 

cela signifie, quand nous attendrons notre tour pour être en position et nous placer 
dans la résurrection, afi de monter.  
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Lieu d'adoration prévu par Dieu 25.04.1965 P:62 Maintenant, rappelez-vous, en 
Christ nous sommes chair de Sa chair, os de Ses os. Quand Dieu a blessé Christ au 

Calvaire, Il a été blessé pour moi et pour vous. Nous sommes chair de Sa chair, et 
os de Son os, corps de Son corps, Nom de Son Nom, Épouse de Lui. Voyez, nous 

sommes en Lui ; nous sommes Sa chair et Ses os. Et Dieu nous a déjà ressuscités 
potentiellement. La Puissance Vivifiante qui nous a ressuscités d'une vie de péché 

et a changé notre être, elle nous a potentiellement ressuscités en Jésus-Christ, que 
la résurrection nous fera naître dans la pleine maturité.  

 
Qu'est-ce que le Saint-Esprit 59-1216 P:75 Combien savent que nous devons être 

en Christ pour aller dans la résurrection, parce que c'est Son Corps que Dieu a 
promis de ressusciter? Il n'y a pas d'autre moyen; Il n'y a pas d'autre moyen. Si vous 

êtes en dehors de Christ... Vous pourriez regarder en arrière ici et croire en Lui, 
dire : « Bien sûr, je Le crois. C'est le Fils de Dieu. » Bien, mon frère, je suis prêt à te 

serrer la main quand tu dis ça. « Je crois en lui. Je le confesserai comme mon 
Sauveur. » C'est bien, mais vous n'êtes toujours pas en Lui. « Je vais serrer la main 
du prédicateur. Je confesserai mes péchés. » Ce n'est toujours pas en Lui.  

 
Et comment entrez-vous en Lui? Vous devez mourir en vous-même et être enterré 

avec lui, et si vous êtes enterré avec lui, vous serez aussi élevé avec lui.  
 

1 Thessaloniciens 4:14 Car, si nous croyons que Jésus est mort et qu'il est ressuscité, 
croyons aussi que Dieu ramènera par Jésus et avec lui ceux qui sont morts. 

 
Identifié avec Christ 20.12.1959F P:38 Mais, oh, je serai reconnaissant pour toute 

l'éternité d'un jour où, j'ai lu sur Jésus. Cela m'a satisfait. Je veux être comme Lui. 
C'est mon désir, être capable de tendre l'autre joue ou d'aller jusqu'au deuxième 

kilomètre, d'être capable de pardonner quand les chances sont contre vous, de ne 
rien reprocher à personne, bien qu'ils vous maltraitent légitimement - ou à tort pour 
votre bien fait, mais vous les aimez toujours. C'est comme ça, que je veux être. Je 

veux être ce genre de personne. Je veux être en mesure de ne pas revenir en arrière 
lorsque je suis raillé contre moi. C'est le genre d'exemple que Dieu nous a donné en 

Jésus-Christ. Nous devrions nous identifier à Lui. Nous sommes... « Comment vous 
identifiez-vous à Lui ? » Vous diriez : « Frère Branham, maintenant, pour obtenir... 

Vous devez vous habiller comme les stars hollywoodiennes et faire ces autres 
choses. » Mais comment vous identifiez-vous à Jésus-Christ ? Premièrement, vous 

vous repentez de ce que vous avez déjà fait. Et puis, vous êtes identifié à Lui ici dans 
le baptistère. Sans doute mais combien seront identifiés à Lui dans quelques minutes. 

Dans le baptistère, vous êtes identifiés à Lui dans le baptême, car si nous sommes 
enterrés en Christ, nous sommes identifiés à Sa mort, à Son ensevelissement et à 

Sa résurrection. C'est pourquoi nous sommes baptisés. Nous descendons dans l'eau, 
remontons pour témoigner que nous croyons en la mort, l'ensevelissement et la 
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résurrection de Jésus-Christ. Et si nous sommes plantés à sa ressemblance dans sa 
mort, Dieu nous a donné une promesse : nous serons comme lui dans la résurrection.  

 
Jonction des temps 15.01.1956 P:42 Là, Il marcha vers la tombe, la Toute-

Puissance se manifestant ici parmi nous, vivant avec nous, Dieu en Christ 
réconciliant le monde avec Lui-même. Ici, il a vécu avec nous, Dieu se confirmant, à 

travers son Fils, Christ Jésus, il était omnipotent et miraculeux. Et s'Il est le même 
hier, aujourd'hui et pour toujours, et qu'Il a dit : « Je ne te quitterai jamais. Je ne 

t'abandonnerai jamais. Je serai avec toi jusqu'à la fin du monde. » Comment 
pouvons-nous chercher autre chose, sinon quand Il parle, que le miraculeux se 

produise. Comment pouvons-nous espérer autre chose? Alors ici, Il descend dans la 
tombe en pleurant. Et alors l'omnipotence s'est levé, et Il a dit : « Lazare, sors. » Et 

un homme qui pourrissait déjà; le nez était tombé de son visage en quatre jours; Les 
vers de la peau s'étaient installés. La corruption connaissait son maître. Alléluia. Il 

a rendu la vie à cet homme mort, et un homme qui était autrefois mort s'est levé et a 
vécu à nouveau, le miraculeux. « Je suis la Résurrection et la Vie », dit Dieu. « Celui 
qui croit en Moi, bien qu'il soit mort, vivra. Et quiconque vit et croit en Moi ne mourra 

jamais. »  
 

Regardez, c'est Sa promesse. et si vous y croyez, vous êtes déjà passé de la mort à la 
vie. 

 
La Résurrection 05.12.1953 P:62 Un de ces jours, Dieu appuiera sur le bouton, et 

certains de ces gens enchaînés avec des convoitises et des plaisirs mondains seront 
laissés ici, et les membres froids et formels de l'église y reposeront. Mais ceux qui 

sont nés de nouveau, ceux qui sont en Christ, Dieu les amènera avec Lui dans la 
résurrection, allant en haut dans le grand pot de moulage. Et ces vieux corps frêles 

y seront moulés et transformés en Sa propre ressemblance glorieuse. Pourquoi cela 
ne ferait-il pas crier un homme? Pourquoi, ça vous déchirerait en morceaux. C’est 
juste. J'ai pensé à quel point c'était glorieux..  

 
Le Fidèle Abraham 12.03.1961 P:53 Maintenant, l'église qui professe être une 

église chrétienne, devra avoir ce même Esprit qui était en Jésus-Christ. Car à la 
résurrection de l'église, Christ et son épouse se réuniront et s'emboîteront. Les 

écrits et les promesses de Dieu s'y accompliront. Donc, il ne peut pas se réunir à 
moins que le même Esprit était en Christ, soit en vous et moi. Et puis, si ce même 

Esprit est là, Il fera les mêmes œuvres, et vivra le même genre de vie séparée, et 
fera les œuvres qu'Il a faites. La Bible l'a dit, jusqu'à la Genèse, cela le confirme. 

La Genèse est le chapitre semence. « Genèse » signifie « commencement ». Ici, c'est 
confirmant. Cela ne nous rendrait-il pas tous heureux? Cela ne ferait-il pas un 

pécheur... Cela devrait être frappant. Cela devrait inciter un membre de l'Église à 
venir à Christ et à y rester jusqu'à ce qu'il soit rempli du Saint-Esprit. C'est la seule 
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promesse de l'enlèvement, la seule façon pour l'Église et Christ de se réunir, 
l'Esprit même.  

 
Christ est le mystère de Dieu révélé 28.07.1963 P:252 Son corps n'a pas été retenu 

dans la tombe, mais a été reconnu avec Lui dans la résurrection. Comprenez-vous? 
Alors le Corps de Ses enfants croyants, ne sera pas retenu dans la tombe quand Il 

viendra, mais sera reconnu avec Lui, parce qu'Il est mort dans le but de ressusciter 
Son Épouse, le Corps. Reconnu, parce que c'est Son Corps, parce que c'est la 

Parole. C'est tellement livré par les dénominations et les choses à Lui, et Il est la 
Parole. Voyez-vous? Et c'est reconnu avec Lui parce que maintenant nous avons le 

premier fruit de notre résurrection en sachant que nous sommes passés de la mort 
à la Vie, que nous sommes devenus prisonniers de Lui, et que Dieu nous prouve par 

Sa conduite personnelle, qu'Il est le même hier, aujourd'hui et pour toujours, en 
faisant les mêmes choses à travers l'Église, qu'Il a faites alors. Lui en moi, et moi en 

Lui, et vous savez, et ainsi de suite. C’est juste. Son corps n'a pas été retenu dans la 
tombe, reconnu avec Lui dans la résurrection, comme Il l'est maintenant.  
 

Le Signe 08.02.1964 P:69 Il ne pouvait pas entrer dans une maison, l’ange 
destructeur de la mort, et en sortir un. Il ne pouvait pas le faire, parce qu'il y avait le 

sang de l'agneau, l'exigence de Jéhovah. Et l'exigence de lui aujourd'hui est le sang 
de son propre Fils Jésus-Christ et le signe du Saint-Esprit. Si nous ne l'avons pas... 

Nous pouvons être baptistes, presbytériens, luthériens, pentecôtistes, peu importe ce 
que nous sommes. Nous pourrions crier, crier; Nous pourrions être, oh, tellement 

instruits. Cela n'a rien à voir avec cela. Vous devez présenter le signe. Alors vous 
êtes un sujet pour la résurrection, parce que le pouvoir de résurrection est déjà en 

vous. Le signe est le pouvoir de résurrection, montrant que Jésus est ressuscité des 
morts, et que vous êtes ressuscités d'entre les morts, les choses mortes de 

l'incrédulité, et que vous avez été rendus vivants dans la Parole de Jésus-Christ. Vous 
y croyez, et la Parole vit à travers vous.  
 

Prions. 
 
 


